

## Neue Beitragsstrukturen und –anpassungen

Die Mitgliederversammlung des Turnvereins Bünzwangen hat am 28.05.2019 beschlossen die Beitragsstruktur zu straffen und die Beitragshöhen anzupassen.

In Abstimmung mit den Vereinen der Kooperation Ebersbacher Vereine wurden die Strukturen aller Kooperationsvereine vereinheitlicht. Statt bisher 10 gibt es ab 2020 nur noch 6 Beitragsarten.

Die Beitragsarten verändern sich wie folgt:

<b>Bisherige Beitragsart</b>	<b>Neue Beitragsart</b>
Einzelbeitrag	Einzel
Familienbeitrag	Familie
Einzelbeitrag+Ehegattenbeitrag	Paar
Kinder, Schüler, Studenten	Ermäßigt
Kinder ohne Elternteil im Verein	Ermäßigt
Senioren	Ermäßigt
Personen mit Behinderung	Ermäßigt
Sonderbeitrag	Sonderstatus

Die Beitragshöhen wurden ebenfalls angepasst, nachdem die letzte Anpassung (2010) bereits 10 Jahre zurückliegt. Gestiegene Kosten, mehr Leistungen durch professionelle Handwerker und Dienstleister statt durch eigene Mitglieder, erhöhter Aufwand im Sportbetrieb vor allem im Kinder- und Jugendbereich sowie die finanzielle Belastung durch die neue Mehrzweckhalle sind die Gründe dafür. Die Beitragshöhen staffeln sich wie folgt:

Einzel	90,- €
Familie	170,- €
Paar	160,- €
Ermäßigt	65,- €
Sonderstatus	0,- €

Bei der Umstellung auf die neuen Beiträge wurde ebenso wie bei Neuanmeldungen darauf geachtet, dass immer der günstigere Beitrag bzw. die günstigere Kombination von Beiträgen zur Anwendung kommen. Dennoch sind die Beitragserhöhungen in einigen Fällen nicht unerheblich. Sie sind allerdings notwendig, um den Verein finanziell abzusichern.

Neben den bisherigen Leistungen des Vereins im Spiel- und Sportbetrieb sowohl im Freizeit- als auch im Leistungssport wurde das Angebot durch die Kooperation Ebersbacher Vereine erheblich ausgeweitet. Jedes Mitglied des TV Bünzwangen kann jedes Angebot aller Vereine in der Kooperation wie ein Mitglied des Kooperationsverein nutzen. Das bedeutet mehr Sportarten und vielfältigere Kursangebote durch dieselbe Mitgliedschaft ohne weiteren Mitgliedsbeitrag. Gerade für Familien, in denen die Kinder unterschiedliche Sportarten betreiben wollen, die in einem einzelnen Verein in dieser Vielfalt nicht angeboten werden

können, ist es eine erhebliche Kostenersparnis, weil nicht für jedes Kind ein neuer Mitgliedsbeitrag zu zahlen ist, sondern alles über einen Familienbeitrag abgedeckt ist.